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Mit Eröffnung des Potsdamer Hauptbahnhofs im Potsdam Center wurden der verbindende Tunnel 
zwischen den beiden Regionalbahnsteigen geschlossen. 

Nach dem erwünschten Fahrgastzuwachs der letzten Jahre sind die beiden bestehende 
Bahnsteigzugänge nach der Ankunft von Zügen mittlerweile oft überlastet und verstopft. Eine 
Wideröffnung des Bahnsteigtunnels könnte hier für eine gewisse Entlastung sorgen, und vor allem für 
Fahrgäste, die für einen schnellen Umstieg den Bahnsteig wechseln müssen, zuweilen den Anschluss 
sichern.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Welche Perspektive sieht die Stadtverwaltung, in Gesprächen mit der Deutschen Bahn AG eine 
Öffnung des Bahnsteigtunnels am Hauptbahnhof zu erreichen?

gez. Stadtverordneter Dörschel
Unterschrift


